
Erfahrungsbericht Winterreifen
Beitrag von „Blackhawk“ vom 4. Februar 2010 um 14:23

Hallo Bernhard,

Schön, daß Du dich auch wieder einmal zu uns verirrst 

Hab den Conti jetzt die dritte Saison drauf und noch immer über 6mm 

Kann man überhaupt nicht meckern
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